

Avril 2014.

Grain de selle : une histoire (pas drôle) d'assurance et recherche de bonnes volontés.

Bonjour à toutes et à tous.

A la suite de nombreux sinistres survenus lors de la pratique du cyclisme sur route –en et hors compétition – les cotisations liées aux licences de toutes les fédérations ont connu de fortes hausses ces 3 dernières années.

Ce sont ces hausses de coûts qui nous ont amené à rechercher auprès d'une 2^{ème} fédération (la FFCT) une adhésion moins onéreuse pour nos cyclistes non compétiteurs.

En plus de ces hausses, les compagnies recherchent de plus en plus à partager les responsabilités entre les protagonistes d'un sinistre pour en partager également la charge.

Ceci est vrai lors d'un accident entre licenciés de 2 fédérations différentes mais aussi, si l'un d'entre eux ne possède aucune licence.

Dans ce dernier cas ce sont les responsabilités du club et de ses dirigeants qui sont recherchées (plusieurs dossiers en cours actuellement à l'UFOLEP).

Pour pallier ces inconvénients nous avons été obligés de souscrire des assurances complémentaires au niveau du club mais celles ci ne couvrent que les licenciés et laissent entières les responsabilités du club et personnelles de ses mandataires sociaux – Trésorière, Secrétaire et Président.

Vous comprendrez donc très bien que nous sommes particulièrement attentifs à ce que chacun soit licenciés lors de nos sorties dominicales ou autres.

Nous réfléchissons actuellement à la conduite à tenir pour la prochaine saison et, si nous regrettons l'attitude nouvelle des assurances, nous ne pouvons que nous plier à leurs exigences.

Pour autant, rien ne remplacera jamais la prudence à tenir lorsque nous sommes sur le vélo, le respect des règles de circulation et des autres usagers.

Par exemple j'ai encore du mal à comprendre que certains sortent sans un casque, leur tête étant sûrement un de leurs biens les plus précieux !!!

Tout ceci ne doit pas nous empêcher de pratiquer notre sport tous ensemble.

Et à ce propos, le CCO est engagé dans 2 organisations qui vont avoir lieu le dimanche 4 mai prochain.

Les 4 H de VTT d'Achères et le championnat départemental à Gambaiseuil.

Pour ces 2 organisations nous avons besoin de quelques bénévoles pour aider les clubs locaux, 5 pour Achères et 3 ou 4 pour Gambaiseuil.

Si vous avez quelques temps à consacrer à votre club contactez Carlos (06 85 62 51 15) ou Christian (06 70 25 37 02) pour vous faire connaître.

Bien entendu nous comptons essentiellement sur les vététistes et nos coureurs pour ces missions.

Enfin je vous rappelle notre sortie sur VERNON le 1^{er} mai. Vous en retrouverez tous les détails sur notre site.

A bientôt sur le vélo.

Christian VALMONT

Mais comme il le dit si bien « Show must go on », alors le « show CCO » continue, et je reprendrai à mon compte son « Grain de Selle » pour communiquer avec vous.

La saison 2014 a bien démarré avec notre Galette du 19 janvier dernier, chère à notre secrétaire Robert, la première coupe de l'année remportée pour notre participation à la Sartrouilloise VTT

dans la foulée de Carlos, et notre balade Parisienne dans le sillage de Robert – encore lui – et son vin chaud concocté à l'arrivée par Evelyne et Annick. Les absents ont eu tort.

Quelques évènements « CCO » vont marquer cette première partie d'année, évènements sur lesquels j'aurai l'occasion de revenir.

Dans l'ordre chronologique :

- Le 1^{er} mai sortie à la journée sur Vernon,
- Le 18 mai, Houilles Chartres Houilles, ou nous espérons emmener le plus grand nombre,
- 26 mai au 1^{er} juin, séjour dans le Lot sous l'organisation de Guy PATRY.

Attention à la date limite d'inscription fixée à fin février.

- Le 18 juin, Prix de l'OMS souvenir Nanou HAMON,
- Le 29 juin, Rallye du CCO.

Pour ces 2 dernières dates nous aurons besoin de vous et nous savons que nous pourrons compter sur le plus grand nombre pour nous aider.

...et nous recommencerons la 2ème partie de l'année par Levallois Honfleur.

En attendant je vous souhaite à toutes et à tous, de belles courses et randonnées, en route ou en VTT, sous la bannière du CCO.

Mais rappelez-vous, que vous voir partir sur le vélo pour une belle sortie en rouge et blanc est une fierté pour nous, mais que le plus important reste que vous reveniez en bonne santé.

Alors, on se protège –casque obligatoire, on respecte les autres : piétons, cyclistes et automobilistes, on respecte également les règles de circulation et de bon sens, pour que le vélo demeure un plaisir partagé.

Bonne route, amitiés sportives.

Christian VALMONT.